
All’incontro della Commissione Farmacisti tenutosi in data 20 DICEMBRE 2012 erano presenti i

seguenti professionisti:

Francesca Baratta                    Università degli Studi di Torino

Massimo Boni              A.O.U. Maggiore della Carità Novara

Sergio Bretti  ASL TO 4

Paola Brusa                             Università degli Studi di Torino

Paolo Gavarotti  A.O. Città della Salute e della Scienza di Torino - P.O. Molinette

Jacopo Luboz  AUSL Valle d’Aosta

Ugo Alfredo Merlo                 ASL TO 1

Mario Miglietta                       A.O. Città della Salute e della Scienza di Torino - P.O. OIRM

Patrizia Pregno                        A.O. Città della Salute e della Scienza di Torino - P.O. Molinette

Laura Rocatti              ASL TO 4

Silvana Stecca                         A.O. Città della Salute e della Scienza di Torino - P.O. Molinette

Zuccotti Gabriele  ASL AL

L’incontro si apre con la presentazione del progetto svolto dall’Università degli Studi di Torino,

Dipartimento di Scienza e Tecnologia del Farmaco, sia per quanto riguarda la valutazione della

stabilità chimico –fisica di alcuni farmaci oncologici, sia per quel che concerne la sterilità nella

preparazione dei farmaci e quindi la stabilità microbiologica.

I farmaci testati risultano essere più stabili rispetto alla segnalazione in scheda tecnica e per alcuni

di essi, premetrexed, si raggiungono anche le 8 settimane dopo ricostituzione.

I risultati del progetto verranno inoltrati tramite CD alla Rete Oncologica in modo che tutti possano

entrarne in possesso ed utilizzarli quanto prima.

I presenti si sono inoltre dimostrati molto interessati all'idea di testare altre molecole oltre quelle già

selezionate.

Riguardo i controlli sulla stabilità microbiologica,  la proposta potrebbe essere quella di acquistare

un'apparecchiatura per ogni Federazione. L'apparecchiatura resterebbe fissa in un determinato

ospedale della Federazione definito e concordato con la Direzione Sanitaria e con i Responsabili

delle farmacie ed a questo ospedale verrebbero poi inviati i campioni  dalle strutture afferenti.



Durante la riunione è stato posta la questione di come poter uniformare le procedure esistenti per la

preparazione dei farmaci: i primi giorni del mese di febbraio ci sarà un incontro in cui analizzare le

procedure ad oggi in uso, valutare le eventuali modifiche e saggiarne poi eventualmente la bontà

con la procedura per la verifica della stabilità microbiologica messa a punto durante il progetto.

Inoltre si è discussa la necessità di formare adeguatamente e in modo uniforme i tecnici e,

prendendo spunto dal corso che è in definizione all’IRCC di Candiolo, si condivide l’idea di

organizzare un percorso formativo per i tecnici di tutta la rete, eventualmente tramite un progetto di

formazione “itinerante” che raggiunga le diverse federazioni.

Sarà cura della segreteria (ucr@reteoncologica.it) alcuni giorni prima del prossimo incontro, previsto per:

MERCOLEDI’ 6 FEBBRAIO 2013 ore 14-16

 inviare una comunicazione con la conferma dell’ora, del luogo e dell’OdG.


